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К ЭНЕРГЕТИКАМ
На торжественном собрании коллектива рабо

чих, инженерно-технических работников и слу
жащих ТЭЦ-10, посвященном Дню энергетика 
и 55-й годовщине ГОЭЛРО, были обсуждены 
и приняты повышенные предсъездовские обяза
тельства.

Коллектив рабочих, инженерно-технических 
работников и служащих ТЭЦ № 10, выполняя 
решения XXIV съезда КПСС и в ответ на Об
ращение ЦК КПСС к па’р-пии, к советскому на
роду, выполнил свои обязательства по завер 
шению директивных заданий пятилетки по вы 
работкё электроэнергии 6 мая 1975 года и 5 мая 
выработал 100-миллиардный квт-час электро
энергии с момента пуска станции.

Коллектив станции взял повышенные обяза
тельства — дополнительно до конца пятилетки 
сйерх директивных заданий выработать 5 мил
лиардов квт-ч электроэнергии и довести эконо
мию топлива за пятилетку до 250 тысяч тонн. 
Энергетики слово сдержали и к 15 декабря за
кончили выработку дополнительных 5 миллиар
дов квт-ч электроэнергии.

Это достигнуто благодаря самоотверженному 
труду всего коллектива на основе дальнейшего 
внедрения новой техники, повышения коэффи
циента использования мощности установленного 
оборудования. Рационализаторы и изобретатели 
за девятую пятилетку внесли в копилку Родины 
875 тыс. рублей, а за этот год экономия от внед
рения рацпредложений составляет 215 тысяч 
рублей.

Благодаря улучшению организации труда, 
дальнейшей механизации и автоматизации про
изводства производительность труда повышена 
на 39,1 процента. Коэффициент использования 
мощности, этот важнейший показатель работы 
электростанции, доведен до 85,5 
процента.

Вместо 250 тонн условного 
топлива по обязательству фак
тически уже с начала пятилетки 
сэкономлено 270 тонн. До конца 
года станция обязуется выдать 
дополнительно народному хозяй
ству не менее 400 млн. квт-ч 
электроэнергии и с хорошим тем
пом войти в десятую пятилетку.

Участники торжественного за
седания обратились ко всем энер
гетикам Восточной Сибири г- 
приложить все силы к выполне
нию предсъездовских обяза
тельств, добиться в честь съезда 
партии максимальной выработки 
электроэнергии.

Лидия Додрн приехала в Ангарск после о к о н 
чания Салаватского индустриального техникума. 
На Ангарском нефтехимическом комбинате ей 
предложили работать аппаратчицей отделения 
синтеза в цехе по производству карбамида. За 
короткий срок она сумела освоить свою про
фессию и теперь успешно трудится в одной из 
передовых смен цеха.

На снимке: аппаратчица JI. Додон.
Фото а . Х а м з и н а .
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ВСЁ НАШИ ДОСТИЖЕНИЯ — РЕЗУЛЬТАТ САМООТВЕРЖЕННОГО ТРУ
ДА РАБОЧЕГО КЛАССА, КОЛХОЗНОГО КРЕСТЬЯНСТВА, ИНТЕЛЛИГЕН
ЦИИ, ТРУДЯЩИХСЯ ВСЕХ СОЮЗНЫХ РЕСПУБЛИК, ШИРОКО РАЗВЕР
НУВШЕГОСЯ ВСЕНАРОДНОГО СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ. 
С НОВОЙ СИЛОЙ ПРОЯВИЛАСЬ РУКОВОДЯЩАЯ И НАПРАВЛЯЮЩАЯ 
РОЛЬ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА, ЕЕ МНО
ГОГРАННАЯ ОРГАНИЗАТОРСКАЯ И ПОЛИТИЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 
ПО МОБИЛИЗАЦИИ СОВЕТСКОГО НАРОДА НА УСПЕШНОЕ РЕ 
ЗАДАЧ ХОЗЯЙСТВЕННОГО И КУЛЬТУРНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА.

(Из проекта ЦК КПСС к XXV съезду КПСС).

ДЕВИЗ f t  

ПРЕЖНИМ
З АВЕРШАЮЩИЙ год подходит к фи

нишу. Скоро он передаст трудовую 
эстафету первому году 10-й пятилетки. 
Чем встречает его коллектив Ангарского 
нефтехимического комбината? С таким воп
росом наш корреспондент обратился к за
местителю председателя завкома АНХК 
Маргарите Григорьевне Крыловой.

— Чем знаменательна была 9-я пятилет
ка для ангарских нефтехимиков?

— Прежде всего повышением эффектив
ности производства. За эти годы на ком
бинате введены в эксплуатацию новые 
производственные мощности, такие, как 
ЭЛОУ АВТ, стирол, синтетические моющие 
средства, пластификаторы и другие. Пла
номерно велась реконструкция действую
щих производств. Широко развернувшееся 
социалистическое соревнование трудящихся 
комбината за досрочное выполнение пяти- 
летнего плана шло под девизом: «Пятилет
ку—в 4 года, пятидневку—за 4 дня!».

Нынешняя пятф !етка  для нас знам енательна 
еще и тем, что в честь 60-летия образования 
СССР коллектив АНХК был награж ден  ю билей
ным почетным знаком.

В частности, заверш аю щ ий год пятилетки во
шел в историю нашей страны как год празд
нования 30-летия Победы советского народа над 
фаш измом в Великой Отечественной войне. Это 
вызвало к жизни движ ение трудящ ихся «За то
го п ар н я» , трудовые вахты в честь городов-ге- 
роев и еще много других зам ечательны х почи
нов.

— Какие формы соревнования в девятой 
пятилетке наиболее полно раскрывают 
творческую активность тружеников ком
бината?

— Минувшая пятилетка для нас была 
особенно насыщенной. Мы используем са
мые различные формы социалистического 
соревнования. В этой пятилетке были при
няты совместные социалистические обяза
тельства комбината и треста Востоксиб- 
трубопроводстрой, управления транссибир
скими магистральными нефтепроводами, 
Иркутского управления «Главнефтеснаб», 
управления Восточно-Сибирской железной 
дороги и других. Кроме того, у нас су
ществуют такие формы соревнования, как 
соревнование между предприятиями, за 
звание «Лучший коллектив АНХК», сорев
нование по рационализации, рехинформа- 
ции, по экономии энергоресурсов, между 
комсомольско-молодежными коллективами, 
соревнование профессионального Мастерст
ва.

Больш ое внимание мы уделяем  стимулирова
нию соревнования. Д ля поощрения победителей, 
применяем такие формы, как вручение перехо
дящ их знамен, вымпелов, свидетельств, почет
ных грамот, дипломов, проводим вечера трудо
вой славы.

В 1973 году учреждено звание «Отлич
ник соцсоревнования АНХК» за год. Еже
годно профсоюзный комитет АНХК увели
чивает сумму средств на поощрение побе
дителей. Так, если в 1970 году на эти це
ли было израсходовано 130 тысяч рублей, 
то в нынешнем году—640 тысяч рублей.

— Как восприняли ангарские нефтехи
мики проект ЦК КПСС к XXV съезду0

—С большим воодуш евлением. Сейчас широко 
идет обсуж дение этого программного документа 
на десятую  пятилетку. А такие коллективы, как 
РМ З, цехи КИП, АТП, УЭС, НПЗ, завод поли
меров, уж е приняли социалистические о бяза 
тельства на 1976 год. Общественность, руково- 
ство н партийный комитет понимают, что 10-я 
пятилетка для  комбината будет особенно на
пряженной, поэтому сейчас делаем  все для мо
билизации трудящ ихся на выполнение заданий 

пятилетки.
111  Большие задачи стоят по по

вышению качества. Ес/ш в пер
вый год пятилетки комбинат про: 
изводил продукции со Знаком * 
качества только 1 процент, к на
чалу нынешнего гОда эта циф£>а 
выросла до 11 процентов, то уже 
на финише пятилетки по высшей 
категории качества выпущено 
продукции 28,3' процента от об
щего объема. На десятую пяти
летку мы ставим задачу — вы
пускать половину продукции от 
общего объема со Знаком каче
ства. Это и есть рубеж наших 
нефтехимиков.

Интервью вел
Анатолий ГРАФОВ.

ПЕСНИ НАД ГОРОДОМ
К двенадцати
медленно близятся стрелки. 
И мы,
с нетерпеньем взглянув

на часы,
забыв о заботах, 
о хлопотах мелких,

минувшие годы кладем
на весы.

И с бьющимся сердцем
бокал поднимаем, 

не чувствуя тяжести
прожитых лет. 

Дуга #

над промчавшимся мимо 
трамваем 

роняет на землю светящийся 
след.

В проекте ЦК 
двадцать пятому съезду 
мы лучшие думы свои

узнаем. 
Врываются спутники

в звездную бездну,

и, значит, мы с ва^н
недаром живем. 

Над городом кружатся
песни о мире, 

врываются в окна, 
в заснеженный сквер.
Летят над разбуженной 

нами
как птицы,
слова о любимой Москве.

Мы в сердце 
любовь к ней горячую

носим, 
трижды огнем 

и мечом, 
свой тост

произносим, 
нам 

Ильичем!
АЛЕКСЕЕВ, 

инженер.
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гласность, сравнимость результатов, возмож 
ность повторения опыта передовиков

т а и
о т р а н и ц а

С О Ц И А Л И С Т И Ч Е С К О Г О  
С О Р Е В Н О В А Н И Я  t

В ы п у с к  д е в я т ы й

Старейшему строительному предприятию города—АМУ-2 треста 
Сибхиммонтаж исполнилось 25 лет. За эти годы монтажники смон
тировали технологические установки нефтеперерабатывающего за
вода. По существу завод—-вся его металлическая часть и оборудо
вание — собран руками тружеников монтажного управления J4 2.

Четверть века работает Альберт Моисеев, из них 20 лет руково
дит бригадой. В настоящее время он вместе со своей бригадой тру
дится на монтаже ЭП-300 нефтехимического комбината.

На снимке: А. Моисеев.

Щ М  1 1 I 'ЩШ
• т ш ш т и  т г

П РОШЛО три месяца с 
тех пор, как наша брига

да обратилась с призывом ко 
всем труженикам города от
крыть лицевой счет трудовых 
подарков и включиться в со
ревнование за право подписать 
рапорт орденоносного Ангар
ска XXV съезду КПСС. При
ятно сознавать, что наша ини
циатива была поддержала 
.многими трудовыми коллекти
вами, и сегодня это соревно- 
ние стало массовым. Иначе и 
быть не могло: ведь подготов
ка к очередному съезду стала 
делом поистине всенародным.

Недавно в нашей бригаде, а 
потом на участке состоялось 
обсуждение проекта ЦК КПСС

к сдаче новый профилак- 
*^1й. Работы самьГе разные: 
штукатурка, малявка, уклад
ка плитки, и объекты тоже 
различные. Тут, как говорят, 
сильно не разбежишься, но 
работают все с большим же
ланием и заинтересованно- 

гью, с хорошим трудовым на
строем.

В октябре были первыми на 
участке — выполнение норм 
выработки составило 151,3 
процента, в натуральных по
казателях это 32,4 квадратных 
метра поверхности на одного 
работающего, а в ноябре пока
затели были еще выше — 34,7 
кв. метра. TeMii взят очень хо
роший, важно сохранить его в 
будущем.

Появился у нас за это вре
мя и достойный соперник — 
бригада Геннадия Бруева с 
пятого участка. Бруевская 
бригада — орешек крепкий. 
Именно здесь, в бригаде Бру
ева, работает Валентина Се- 
рездинова, депутат Веросовно- 
го Совета республики, лучший 
штукатур-маляр СМУ. Да и 
другие женщины — настоящие 
мастерицы, мало в чем ей ус
тупят.

Соревнование, цель, которую 
мы перед собой поставили, ди
сциплинировали людей, заста
вили совсем по-иному оцени
вать свои достижения. Появи
лась взаимная требователь
ность, повысилась ответствен
ность.

Заметно увеличилось коли
чество выходов *на работу, не 
стало прогулов и опозданий. 
Забыл даже, кто у нас послед
ний раз провинился. Окрепло 
товарищество, больше стали 
уделять внимания молодежи — 
в этом году к нам пришли 
девчата из ГПТУ.

Иной раз приходится вы-

•  У ИНИЦИАТОРОВ СОРЕВНОВАНИЯ

СЛОВУ СВОЕМУ 
Х О З Я Е В А

Е ЩЕ  ОДИН ЗНАК
КАЧЕСТВАЭ ТИ ШКАФЫ можно сра

зу отличить от обычной 
продукции электромеханиче
ского завода. Даже не верит
ся, что они способны управлять 
работой сложных х о л о д и л ь н ы х  
машин, задавать необходимые 
режимы, осуществлять их за
щиту, вообще делать все, что
бы холодильные агрегаты ра
ботали качественно и безава
рийно.

Много месяцев кропотливого 
труда понадобилось инжене
рам Борису Гришанову, 
Владимиру Переломову, Алек
сею Ершову, Ларисе Уфимце- 
вой для того, ч̂ гобы разрабо
тать эту систему. И вот радо
стная весть — в середине де
кабря еще одному изделию 
АЭМЗ государственной атте* 
стациониой комиссией присво
ен Знак качества! Этим изде
лием является система управ
ления холодильными машина
ми. В декабре завод осваива
ет их серийное производство.

Бригаду в составе четырех 
инженеров отличает упорство, 
настойчивость, поиск нового. 
Последние несколько лет ха
рактеризуются особенно бур
ным прогрессом в полупровод
никовой электронике, как мик
роэлектронике, так и силрвой 
преобразовательной технике, и 
все возрастающим применени
ем полупроводниковых прибо
ров н устройств почти во всех

отраслях народного хозяйства.
Широкое внедрение полупро

водниковых приборов в на
родное хозяйство повседневно 
приводит к постоянному с ни
ми общению. В каждой отрас
ли промышленного производ
ства, а к ним в первую оче
редь относится электронная и 
электротехническая, и даже в 
тех сферах, которые далеки от 
этого, в настоящее время ши
роко внедряются полупровод
никовые устройства и приборы 
на их основе.

Вот почему следующей те
мой работы молодых конст
рукторов является «Система 
управления холодильными ма
шинами на микромодулях». 
Межведомственная комиссия 
цриняла и одобрила опытно- 
консгрукторскую разработку 
по этой теме. Что это дало? 
Во-первых, возросла надеж
ность установки, уменьшились 
ее габариты. Немаловажным 
является и применение унифи
цированных блочных конст
рукций и печатного монтажа.

Сейчас бригада* конструкто
ров работает над новыми те
мами.

А. ВЯЗОВЦЕВ, 
старший инженер АЭМЗ.

к XXV съезду «Основные на
правления развития народного 
хозяйства на 1976^-1980 го
ды». Новый важный документ 
партии мы оценили как новое 
проявление заботы о дальней
шем развитии экономики на
цией страны, о росте матери
ального благосостояния совет
ских людей. Решение этих 
задач, конечно же, будет зави
сеть от успехов в области ка
питального строительства.

СМУ, в котором мы рабо
таем, участвует в сооружении 
объектов жилья и соцкульт
быта, поэтому, естественно, 
нас особенно радуют те стро
ки проекта, где говорится о 
широких масштабах жилищ
ного строительства, намечае
мого на 10-ю пятилетку. Мас
штабы, действительно, нема
лые. За пять лет предполага
ется построить 550 миллионов 
квадратных метров жилой 
площади! При этом большое 
внимание уделяется качесхву 
жилья, улучшению планировки 
квартир, повышению их ком
фортабельности. Тут, как гово
рится, сказано в самую точ
ку, сказано в наш адрес, в ад
рес отделочников.

Передавая ключи новосе
лам, мы неоем ответственность 
за качество жилья; ответствен
ность за недоделки, все наре
кания тоже ложатся на нас, 
вот почему, принимая обяза
тельства в честь съезда, мы 
наряду с повышением произ
водительности труда решили 
выполнять свои работы только 
на «хорошо» и «отлично».

За три последних месяца на
ша бригада участвовала в от
делке зданий профтехучилища, 
типографии, общежития в 6-М 
микрорайоне, а сейчас гото-

слушивать разговоры о том, 
что, мол, инициаторам рабо
тать легче, им якобы помога
ют. Может, и есть где такое, 
да только не у нас. У нас по
рой нет не только особых, но 
даже самых нормальных усло
вий. Скажите, разве отбойный 
молоток и зубило — это ин
струменты отделочника? А нам 
без них никак нельзя: ими мы 
исправляем неувязки и ошиб
ки в работе проектировщиков.

Или снабжение. Шпаклевку, 
известь, другие материалы 
привозят на объект с большим 
опозданием, иной раз к обе
ду, хотя заявлены они к утру. 
При ^аких порядках, конечно, 
трудно обеспечить всех доста
точным фронтом работ.

Не очень, откровенно гово
ря, по душе мне и организа
ция соревнования. Подведет 
постройком итоги, определит 
победителей — и тишина до 
следующего раза. В лучшем 
случае, выпустят «молнию» и 
повесят ее в конторе. Кто по
бедил — разве что случайно 
узнаешь, а об отстающих во
обще речи нет.

Не помню, чтобы кто-то про
верил, как выполняют бригады 
свои обязательства, как идет 
соревнование по договорам. 
Обидно становится, потому что 
многое, если не все, держится 
на инициативе самих рабочих. 
Обо всем этом мы говорили, 
обсуждая проект ЦК партии к 
XXV съезду. Говорили с боль
шой надеждой, что недостатки 
будут исправлены.

Что касается нас, то мы 
постараемся работать тяк, что
бы все, намеченное партией, 
выполнить в cporf.

И. АНДРЕЙЧЕНКО, 
бригадир СМУ-5

Ф Что нам мешает 

быть впереди

Н а к о н е ц  коллектив на- 
ц. *го завода за послед

ние три года впервые занял 
первое место в социалистиче
ском соревновании по итогам 
ноября среди других заводов 
АНХК. Этому способствовала 
ритмичная и безаварийная ра
бота всех технологических ус
тановок, улучшился технологи
ческий процесс, уменьшились 
потери нефтепродуктов, а так
же улучшилась трудовая и 
производственная дисциплина. 
В ноябре коллектив завода 
выполнил и номенклатуру.

Хорошая работа в ноябре во 
многом способствовала до
срочному выполнению заданий 
девятой пятилетки, о котором 
коллектив рапортовал 17 де
кабря. И все же основания 
Для размышлений есть. Воп
рос состоит в том, почему мы 
не смогли добиться такого ус
пеха раньше?.. Что мешает 
нам быть впереди?

Почти трехтысячный коллек
тив нефтеперерабатывающего 
завода участвует в социали
стическом соревновании среди 
других заводов комбината, а 
классные места мы почти не 
занимали. Наш завод не толь
ко самый большой по числен
ности, но^ и по объему гото
вой продукции. Хочется оста
новиться на некоторых недо
статках, которые мешали нам 
быть в числе передовых.

Это прежде всего трудовая 
и производственная дисципли
на, невыполнение номенклату
ры, потери нефтепродуктов. 
Цеховые и заводской комитет, 
администрация совместно с 
комсомолом под руководством 
партийной организации завода 
проделали» немалую работу по 
улучшению состояния трудо
вой и производственной дис
циплины. Если взять, к приме
ру, прошлый год, то уменьши
лось количество прогульщиков, 
лиц, доставленных в медвы
трезвитель и совершивших пра
вонарушения. За 10 месяцев 
этого года прогуляло 35 че
ловек с пЛерей 51 рабочего 
дня. Доставлено в медвытрез
витель на 17 человек меньше 
поотив прошлого года. Умень
шилось и количество осужден
ных народным судом.

Свою роль в улучшении 
трудовой и производственной 
дисциплины сыграли общест
венные товарищеские суды за
вода и наставничество. Луч
шими наставниками у нас яв
ляются бригадир слесарей 
комсомольско - молодежной 
бригады РМЦ Юрий Иванович 
Кузнецов, старший оператор 
цеха 18 Николай Борисович 

' Пихтин, лаборант Галина Ива
новна Караулова из ЦЗЛ и 
ряд других товарищей, кото
рые передают молодежи свой 
производственный и жизнен
ный опыт.

К сожалению, еще в каж
дом цехе есть те или иные 
нарушения. Если бы все цехо
вые комитеты и администра
ция таких цехов, как РМЦ, 
цехи 9, 18, 19, разбирали каж
дый случай в отдельности и 
своевременно принимали соот
ветствующие меры к наруши
телям, то их, несомненно, ста
ло бы ещ£ меньше.

Коллектив завода'развернул 
социалистическое соревнова
ние как внутри, так и с кол
лективом завода гидрирования 
за досрочное выполнение взя: 
тых обязательств. Залог успе
ха этого соревнования — все
мерное усиление массовой ра
боты нашей профсоюзной ор
ганизации. Об этом свидетель
ствуют положительные резуль
таты работы коллектива. План 
производства нефтепереработ
чики за 10 месяцев выполнили 
на 101.8 процента, реализации
— на 100,9. Зг это время вы
работано продукции сверх
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л а на на миллионы руб* 
ей. Па сравнению с 
рошльгм годом этот пока- 
атель возрос на 8,4 процента.
Объем переработки иефтм 

| величился нй 9,3 процента. 
1аряду с увеличением объема 
ереработкп сырой нефти и
екоторых других видов сы- 
ья наш завод имеет отста- 

1ацие по выпуску. нефтебиту- 
viob и масел. Отсюда невыпол- 
1ение заводом номенклатуры. 
3 итоге народному хозяйству 
■седодано продукции на сотни 
тысяч рублей. Причиной этих 
срывов являются неполадки, 
ррак в работе, неплановые 
простои и аварийность обо

рудования, безответственное 
гтношение некоторых руково
дителей, а также рабочих при 
исполнении своих должност
ных обязанностей.

Хотя все эти нарушения по 
заводу незначительно сокраще
ны, в то же время в некото
рых цехах они остались на 
прежнем уровне. Потери неф
тепродуктов по сравнению с 
прошлым годом уменьшились 
незначительно. Причин мно
го: переливы бункеров, нечет
кий контроль на базе готовой 
продукции и многое другое. С 
целью повышения эффектив
ности производства на заводе 
разработан ряд организацион
но-технических мероприятнй.1 
Но из 10 таких мероприятий 
комбинатовского значения се
годня выполнены только 4. 
А остальные шесть не выпол
нены по вине строительных 
организаций и в первую оче
редь треста АНХРС. Их внед
рение дало бы большую эф
фективность производству, по
зволило бы сократить ряд «уз
ких» мест в цехах.

Сфера обслужжвлпжя: оорввяоваяяв

ОТ УСПЕХА К УСПЕХУ

Обо всех этих положитель
ных и отрицательных сторонах 
говорил на XVI профсоюзной 
конференции председатель за
водского комитета Леонид Ге
оргиевич Шкуров. Если нам 
сократить эти недостатки хо
тя бы на 50 процентов, мы 
смогли бы сохранить оотни 
тысяч рублей государствен
ных средств. А коллектив на
шего НПЗ был бы в числе по* 
редовых не только в ноябре, а 
смог бы добиваться стабиль
ных успехов в течение всей пя
тилетки.

В. ХАНБЕКОВ, 
член завкома НПЗ.

РУБЕЖ ПЕРЕКРЫТI
Нынешний, завершающий 

год пятилетки был знамена
тельным для коллектива энер
гетиков ТЭЦ-10. Еще 2 июля 
коллектив станции рапортовал 
о выполнении задания пяти 
лет по выработке электро
энергии. В нынешнем же го
ду станция выработала 100- 
миллиапдиый киловатт-час 
электроэнергии со дня пуска

Выполнив пятилетку, кол
лектив принял повышенное со
циалистическое обязательство. 
До конца завершающего года 
5 миллиардов киловатт-часов 
электроэнергии сверх плана 
пятилетки — таким было об
щее решение работников всех 
служб предприятия. Позднее, 
заступив на трудовую вахту 
в честь предстоящего съезда 
партии, энергетики пересмот
рели новое обязательство в 
сторону повышения, решив 
сверхплановый 5-миллиард
ный киловатт-час выработать 
к 22 декабря, к Дню энерге
тика.

Повышенное социалистиче
ское обязательство в честь 
XXV съезда КПСС выполнено 
досрочно, и на этот раз, к 16 
декабря. За пятилетку 
гьиработка электроэнергии воз

росла на ТЭЦ на 21,2 процен
та, производительность труда 
—на 33,6 гроцента.

«Шире развивать прогрессивные формы торговли, обеспечивающие 
дальнейшее повышение уровня обслуживания населения, сокраще
ние затрат времени покупателя на приобретение товаров».

(Из проекта ЦК КПСС к XXV съезду КПСС «Основные 
направления развития народного хозяйства СССР на 
1976—1980 годы»).

М АГАЗИН «Товары для муж
чин» одним из первых в об

ласти переведен на работу про
грессивным методом обслужива
ния покупателей. Прошло уже 6 
лет с тех пор, когда в коллекти
ве, что греха таить, были сомне
ния по поводу новой формы тор
говли. Годы напряженной работы 
доказали, что сегодня иначе ра
ботать нельзя. Большой поток по
купателей просто немыслимо уже 
обслужить небольшому числу про
давцов. Невозможно без свобод
ного доступа и товар хорошо по
казать.

Сейчас все это нос цн Здесь 
отлажены операции, i во лившие 
работать ритмично, рно. Ре
зультат этого — посгелнное пе
ревыполнение плана. В орсе 
строительства магазин занима
ет классные места. По 
итогам социалистического сорев
нования среди промтоварных ма
газинов за третий квартал кол
лектив завоевал первенство, ему 
вручены переходящее красное 
знамя и почетная грамота орса. 
Здесь завершен досрочно (рань
ше, чем было намечено в обяза
тельствах) и план пятилетки — 
коллектив рапортовал об этом 
накануне 58-й годовщины Ок
тября. Сверх плана пятилетнего 
задания будет продано до конца 
года товаров более чем на 600 
тысяч рублей.

За счет чегг же коллектив но 
стояяно добиьается успехов? Ка
кие резервы вскрывает внутри 
своего производства? Вот что рас

сказывает директор магазина 
Б. Я. Мясников:

—С переходом на самообслужи
вание в нашем магазине количе
ство продавцов сократилось на 8 
человек. Повысилась культура 
обслуживания. Товарооборот уве
личился на 160 процентов, при
быль выросла в 2,6 раза.

К этому надо добавить, что су
щественную, действенную роль 
сегодня имеет социалистическое 
соревнование — индивидуальное 
и между бригадами. Люди стали 
видеть результаты своего труда 
(а они подводятся регулярно на 
цехкоме за каждый квартал), по
явилась заинтересованность рабо
тать лучше. •

— Сегодня каждый продавец, 
бригада приняли социалистиче
ские обязательства, говорит 
председатель цехкома, товаровед 
магазина Зоя Петровна Шелехо- 
ва. — И успешно их выполняют.

Кроме того, дирекция, партий
ная, профсоюзная и комсомоль
ская организации большое внима
ние уделяют работе с кадрами, 
воспитанию у каждого чувства

ответственности за порученное де 
ло. Ведь в магазине много моло 
дежи, пришедшей на работу пря 
мо из ГПТУ. Их приходится 
учить и самым элементарным тон 
костям профессии, и умению об 
щаться с покупателем. Огытны 
ми наставниками в магазине яв 
ляются старшие продавцы А. Е 
Ильина, Т. Ф. Кондакова, М. И 
Моляренко, продавец В. Конд 
ратьева. Все они ударники ком 
мунистического труда.

Богатый опыт наставника на 
коплен за 30 с лишним лет рабо 
ты в торговле А. П. Кропотки
ной, заместителем заведующего 
отделом, ударником коммунисти
ческого труда, кавалером ордена 
«Знак Почета». Начинала трудо
вой путь Александра Петровна с 
ученика, поэтому знает торгозое 
дело до мелочей. Именно у нее 
есть чему поучиться молодежи, 
она по-прежнему в соревновании 
всегда впереди.

В соревновании участвуют все 
отделы. Часто вперед выходит 
коллектив отдела швейных изде
лий, который 7 лет возглавляет 
коммунист 3. Е. Миронова. Еже
дневно отдел посещают несколь
ко тысяч покупателей, каждому 
требуется внимание. За 11 меся
цев текущего года товарооборот 
швейного отдела увеличился на 
125 процентов по* сравнению с

этим же периодом 1974 года.
В этом году коллектив в со

ревновании между отделами дер
жал первенство в первом и вто
ром кварталах, в третьем занял 
второе место. В этом немалая за* 
слуга опытной заведующей Зи
наиды Ефимовны Мироновой, 
старшего продавца Марии Ива
новны Моляренко. Обе они много 
внимания уделяют выпускникам 
профессионально-технических учи
лищ, беседуют с ними о рабочей 
гордости, о той ответственности, 
которая лежит на работниках 
торговли, и эти разговоры дают 
положительные результаты: в
отделе всегда порядок, нет наре
каний от покупателей в адрес 
продавцов.

В состав дирекции входит му
зыкальный магазин-салон «Лира», 
где заведующей Л. А. Петрова. 
За нынешний год товарооборот 
магазина возрос на 119 процен
тов. Этот показатель тоже гово
рит о той большой работе, ко 
рая ведется с покупателями. 
Пропаганда новинок, организация 
выставок, оформление витрины, 
настройка музыкальных инстру
ментов — все это дает положи
тельные результаты, привлекает 
покупателя. По результатам за 
третий квартал коллектив этого 
магазина стал победителем в со
циалистическом соревновании.

Кончается девятая пятилетка. 
Впереди новые, более ответствен 
ные задачи. Ведь новая пятилет
ка объявлена пятилеткой качест
ва. Вопросам соревнования, раз
вития прогрессивных форм рабо
ты, вопросам материального сти
мулирования в ней будет уделе
но самое серьезное внимание.

А. ГЛАМБОВСКИИ, 
внештатный корреспондент.

Гвардейцы

п я т и л е т к и
Комсомолец Валерий Поляков 

после окончания школы № 31 
стал рабочим цеха 137 опытного 
завода. Работая слесарем, Вале
рий много времени посвящает об
щественным делам, он секретарь 
комсомольской организации цех1. 
За ударный труд Валерию объяв
лена благодарность по заводу.

Фото И. АМОСОВА.

Ь Р A T  b П Р И М Е Р  
С П Е Р Е Д О В И К О В

Г* ОСТОЯЛОСЬ очередное *со-
^  зещание бригадиров Ангар

ского управления строительства. 
В позестку дня на этот раз был 
вынесен вопрос «О задачах на 1-й 
квартал 1976 года». С докладом 
на совещании выступил началь
ник управления строительства 
Н. В. Фнрсов. Он привел цифры, 
ярко характеризующие сегодняш
ние ^ела строителей. Так, этот 
год благоприятно складывается с 
вводом жилья. При плане 62 тыс. 
кв. метров ожидается ввести до 
конца года 80.5 тысячи кв. мет
ров.

Выполнение норм выработки в 
целом по управлению составило 
132,7 процента. Это хорошая 
цифра, и в то же время на 
стройке сегодня 115 человек не 
выполняют норм. Особенно не
благополучно в этом отношении в 
СМУ-8 и УПП. В СМУ-8% шесть 
бритад не «дотягивают» до нор
мы, а среди подразделений; уп- 
оавления производственных пред

приятий пять бригад.
Давно уже себя оправдала ра

бота по аккордно-атремиальным 
заданиям. Хорошо внедрилась эта 
система оплаты труда в СМУ-1, 
СМУ-2, СМУ-5. И наоборот, очень 
низкий процент у СМУ-4, CMV-7, 
СМУ-11 и других.

Тревожное положение в этом 
году сложилось на строительстве 
пусковых объектов. Главная за
дача, стоящая сейчас перед стро
ителями, — сосредоточить все 
усилия, бросить все людские ре
зервы на важнейшие пусковые 
объекты. Ведь у строителей есть 
с кого брать пример. Нынче на 
трудовую вахту встал в честь 
XXV съезда коллектив отделочни
ков из СМУ-5, где бригадиром
В. П. Хмель. Несмотря на тру^ 
ные условии работы, выработка в 
натуральных показателях в ок
тябре—ноябре здесь составила 37 
кв. метроь на каждого.

Высокую выработку показыва

ет бригада столяров из СМУ-5 
М. Вотякова, бригада монтажни
ков С. Черкашина, арматурщики 
Л. Шумколой с ЗЖБИ-! и др. 
Комплексная бригада А. Радчен
ко из СМУ-2 сейчас трудится в 
счет сентября 1976 года.

.Нынешнее совещание бригади
ров проходило под знаком под
готовки к предстоящему XXV 
съезду нашей партии.

А. КНЯЗЕВ.

УДАРНЫЙ ФИНИШ
24 декабря коллектив энер

госнабжения управления стро
ительства рапортовал о до
срочном выполнении плана за
вершающего года пятилетки. 
Объем услуг возрос по срав
нению с предыдущим годом 
на 15 процентов.

Хороших результатов в со
ревновании добились коллек
тивы участка связи и участка 
высоковольтных сетей.

ЭКОНОМИЯ ТЕПЛА
Д  НГАРСКИЙ цементно- 

горный комбинат — пе
редовое предприятие нашего 
города и предприятие высокой 
культуры. Комбинат имеет 
свою цветочную оранжерею 
(сейчас строят вторую), четы
ре теплицы по выращиванию 
огурцов, помидоров, зеленого 
лука.

Несколько лет из-за этого 
[ комбинатом нарушался тепло- 
* вой режим в зимний период.

13 а  недопустимость таких явле
ний Ангарские тепловые сети пре
дупреж дали руководство энерго- 
: цеха, главного энергетика комби
ната. Но вот руководить бригадой 

сантехников стал Л еонтьев Вале
рий Константиновна, специалист 
б-го р азряда . Валерий заочно .у ч а т 
ся на 4-м курсе Красноярского 
монтаж ного техникума. С п е т ы х  
ж е дней В. Л еонтьев активно 
включился в творческий поиск. Он 
решил изменить схему движ ения 
воды по друм направлениям . Хо
рошо поработали па м онтаж е 
схем н установке арматуры  свар
щик Грицай Вячеслав и опытный 
слесарь Зыков Леонид.

В настоящее время на теп
лицах достаточно тепла, а 
вторичным теплом обогрева
ются цветочная оранжерея, 
бытовки и подстанция. Впер
вые за несколько лет комби
нат имеет экономию тепловой 
энергии.

Я. ФЕДОСОВ, 
слесарь-обходчик Ангар
ских тепловых сетей.

Коллектив энергомеханнческой 
служ бы успешно справился со 
своими задачам и  и содействовал 
выполнению плана сгрочтсльно- 
м онтаж ны х работ на строительных 
площ адках. Среди чтой служ бы 
победителями являю тся электро
монтаж ник А. Н. Ефимов, обслу
ж иваю щ ий пусковые объекты 
ЭП-60, электромеханик /М. П. Ве
денин, обслужнаяю щ ий объегсть» 
ж илья н соцкультбы та. электоо- 
монтеры и машинисты Г. С. Гар
кунов, А. И. Тихонов, Г. В. Коз
лов, Г. А. Ш кяу, А. К. Иваненко
ва, И . И. Д ерж ко и другие.

А. КОРНАКОВ. 
заместитель председателя 
рабочкома УЭС.
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Р О Д Н О М У
К Р А Ю

Во второй половине ян
варя будущего года гор
комом ВЛКСМ и отделом 
культуры горисполкома 
проводится I тур област
ного телевизионного кон
курса «Пою о Родине мо
ей», посвященного XXV 
съезду (партия. Основная 

задача конкурса — пропа
ганда советской патрио
тической песни, воспита
ние у молодого поколения 
любви к Родине, выявле
ние лучших самодеятель

ных коллективов и испол
нителей.•

В конкурсе могут при
нять участие вокальные н 
вокально - инструменталь
ные ансамбли, отдельные 
исполнители. Возраст учм» 
стников не ограничивается.

Репертуар коллективов ■ 
исполнителей, изъявивших 
желание участвовать в 
конкурсе, долж ен вклю
чать песня граж данского 
звучани:-, лирические, на
родные, отраж аю щ ие тему 
любви к Родине, родному 
краю. Исполнение пронз- 

, ведений разреш ается в лю
бом музыкальном сопро
вождении.

Победители городского 
конкурса награж даю тся 
грамотами, призами и вы
ходят во II тур — област
ной, который состоится 25 
января в Иркутске.

В. МЕРКУШЕВ,
секретарь ГК ВЛКСМ.

Горячими 
предсъездовскими днями 

на вахте мира стоя, 
наш завод,
сверкая разноцветными 

огнями,

в двадцаты й раз 
встречает Новый год.
И вместе с чда* 

день своего рожденья, 

что к нам придет, 
всего два дня спустя. 
Обходит Д ед Мороз свои 

владенья, 
поземкой новогодней

шелестя. 
Ов проверяет выполненье 

_ планов

НОВОГОДНЕЕ
дотошно,
как заправский ревизор.
Н ад Ангарой 
плывут стада туманов, 
в холодном нпбг |*асн*т 

метеор. 
Садится месяц рыженький 

на ветку.

он хочет первым полночь
повстречать.

А мы, вчера закончив t
пятилетку, 

t
спешим сегодня новую 

начать.
Сергей ЧЕРКИЗОВ.

Ф В  г о р о д с к о й  о р га н и за ц и и  

С о ю за  ж у р н а л и с т о в  С С О Р

Грамоты газете
Коллектив газеты «Знамя ком

мунизма», городская организация 
Союза журналистов СССР, пред
ставители общественности и рабо
чие корреспонденты приняли актив
ное участие в областном рейде 
*Страда-7б», объявленном Иркут
ским областным отделением Сою- 
? журналистов СССР.

На протяжении двух месяцев на 
страницах городской газеты  р е г у  
лярно  публиковались материалы, 
рассказываю щие о «Страде-7б». о 
ходе уборочной кампании в под-.

ше фных  районах, о помощи пред
приятий города труженикам полей.

Бюро областной организации 
Союза журналистов СССР недав
но подвело итоги конкурса газет 
на лучшее освещение вопросов, 
связанных со «Страдой-75». Ангар
ская городская организация ж ур
налистов награж дена почетной
грамотой. |

Газета «Знамя коммунизма» на
граж дена такж е грамотой Цент
рального совета по туризму и эк
скурсиям ВЦСПС за  активную 
пропаганду туризма и экскурсий.

О КОЛО тысячи детей занимается й* 
кружках Дворца культуры нефтехи

миков. Они входят здесь в мир искусст
ва, учатся понимать и создавать прекрас
ное. Чем будет примечательна жизнь де^ 
ского отдела Дворца культуры в ~этом 
учебном году? Об этом мы попросили рас-

К о н к у р с

ИншервЬю

ГОТОВИМСЯ 
К С М О Т Р У

сказать заведующую детским отделом 
Дворца Светлану Петровну ЕРШОВУ.

— Основное направление в нашей ра
боте сейчас — подготовка к областному 
смотру детского творчества, который бу
дет проходить в марте. Посвящается он 
XXV съезду КПСС. Работаем над про
логом «Бери с коммудиатов пример».

Успешно идут задятйя во всех 27 кол
лективах детского отдела. Хотелось бы 
остановиться на некоторых новшествах -в 
работе детского отдела в этом учебном
году.

Мы создали хоровую студию на базе 
музыкальных мружков, занятия в которой 
проводятся по системе Д. Кабалевского 
Кроме обучения музыкальной прямоте, 
проводятся уроки прослушивания музыки, 
ритмики. Надо сказать, что сейчас во 
Дворце культуры существует хоровое 
объединение, театральное, хореографиче
ское, музыкальное.

Второй год работает у нас клуб «Мальчиш- 
Кибальчиш», занятия в котором нравятся Ре
бятам. Одно из направлений работы клуба 
старшеклассников «Ровесник» — профориента
ция. Учащиеся школы J i  31 пройдут трехго- 
днчный курс, предусматриваю щий не только 
разговор о выборе профессии, но и правовое, 
эстетическое, трудовое воспитание.

П родолж ает свой марш рут под девизом «Бе
ри с коммунистов пример» пионерский клуб 
«Ф акел», а путешествие в страну знаний -
октябрята в клубе «Искорка».

Важное место занимает у нас и работа с ро 
дителямн. Успехом пользуется клуб выходногс 
дня для родителей с детьми. Занятия роди 
тельского лектория мы^фдеренеелн на заводы 
Открыли лекторий ^ £ < ^ № ^ ^ В р л о д ы м  родите 
лям» — для тех, дят в балетнук
студию.

К съезду провести
смотр х у до же ста ятел ьност и
по ЖЭКам, з за'оси ' Й^тё&тельный кон 
церт во Дворце.

Областное управление ГАИ 
МВД СССР и Иркутское отделе
ние Союза журналистов объявили 
конкурс газет на лучшее освеще
ние вопросов, связанных с безо
пасностью движ ения. В конкурс 
включилась и газета «Знамя ком
мунизма». Под рубрикой «Пост 
ГАИ» планируется публиковать 
материалы об опыте работы луч
ших водн1 елей, сотрудников ГАИ, 
материалы о наруш ителях 'д о р о ж 
ного движения и т. д.

Итоги конкурса будут подведе
ны к Дню печётн, в мае 1076 г.

Вышел объединенный номер га
зеты «Ангарский строитель», органа 
парткома, групкома и комитета 
ВЛКСМ Ангарского управления 
строительства, и многотиражной 
газеты «Строитель», органа пар т
кома, объединенного постройкома 
и комитета ВЛКСМ треста Зима- 
химстроЙ.

«Ангарский строитель» выходит 
26-й год. «Строитель» — только 
второй. У газет есть общие задачи 
по освещению вопросов строитель
ства электрохимического комбина
та в Зиме и новогс города: ведь 
на сооружении объектов заняты  
подразделения Ангарского управ-

Р Л Д И О - О  Ж Е Н Щ И Н А Х
Ангарская городская редакция радиовещ ания продела цикл пере

дач, посвященных М еждународному году женщины, радиож урналисты  
подготовили материалы о ж енщ инах Ангарского цементно-горного 
комбината, о женщ ннах-донорах, о клубе медицинских сестер, о де
вушках Г ПТУ-34, о работницах других предприятий и учреждений 
города.

Последняя передача в нынешнем году из этого цикла будет по
свящ ена монтажницам треста Сибмонтаж автоматика.

Объединенные номера
ления строительства.

Объединенный номер цоевящен 
социалистическому соревнованию 
строителей в честь XXV съезда 
КПСС. В номере выступают пар
тийные и профсоюзные работники 
треста Зимахимстрой, руководи
тели отделов треста, а такж е 
представители строительных под
разделений Ангарска. Выпуски 
объединенных номеров «Ангарско
го строителя» и «Строителя» пла
нируется сделать традиционными.

До этого вышел такж е объеди
ненный номер «Ангарского строи
теля» и многотиражной газеты 
«М аяк», органа парткома и проф
кома нефтехимического комбината.
Он был посвящен пусковым объ- % 
ектам нефтехимического комбина
та. М атериалы номера рассказали 
о состоянии дел на объектах заво
д а  полимеров, биологических очи
стных сооружений, комплексе по 
производству полиэтилена, объек
тах нефтеперерабатываю щ его заво
да.

СРЕДА, 31 ДЕКАБРЯ 
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
9.65—Программа передач.
10.00—Новости.
10.10—Цв. тел. «Зимний праздник».
10.25—Цв. тел. Премьера докумен
тального фильма «Товарищ женщ и
на*. ЦСДФ.
11.00—Цв. тел. «Волшебные снежин
ки» . Концерт.
11.20— Цв. тел. «Ребята настоящие*. 
12.50—Цв. тел. Фильм—детям. «Ново
годние приключения* Маши и Вити->.
14.10—Цв. тел. «Зимний праздник*.
14.25— Цв. тел. «Навстречу XXV съез
ду КПСС*. «1975-й—завершающий»..
15.25—Цв. тел. «Иван Васильевич ме
няет профессию». Художественный 
фильм.
16.55—Цв. тел. Премьера фильма-спек
такля Центрального театра кукол 
под руководством народного артиста 
СССР С. Образцова «Божественная 
ком едия».
18.30—«В рем я».
19.10—Цв. тел «Голубой огонек».

22.10—Цв.* тел. «Сказка о Коньке-Гор- 
бунке». Фильм-балет.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 
23.30—«Вам наши песни». Поет народ
ный вокальный ансамбль «Аленушка* 
Ангарского Д К  «Современник*.
23.60—«С НОВЫМ ГОДОМ, С И Б И РЯ 
КИ!».

ЕВИДЕНИЕ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
24.00—«Время».
00.40—Цв. тел. Премьера фильма- 
спектакля Центрального театра ку
кол. «Бож ественная комедия».
02.25—Цв. тел.4 «Огни цирка*.
03.10—Цв. тел. «Иван Васильевич ме
няет профессию». Художественный 
фильм.
04.40—Цв. тел. «Страна моя». Телеви- 
знойный документальный фильм.

04.50— «С НОВЫМ ГОДОМ, ТОВАРИ
Щ И !». Поздравление советскому на
роду.

2-я программа
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

19.10—«Здравствуйте^ малыш и!*. 
19.25—«Мы стараем ся». Фильм-кон
церт.
19.55—Новые работы нашей студии. 
«От Б айкала до Хубсугула*.
20.15—«Вам наши песни* Поет народ
ный вокальный ансамбле «Аленушка» 
Ангарского ДК  «Современник».
20.40— «П риангарье». •
21.10—«Зимняя ярм арка».
21.40—«Семья как семья». Телевизион
ный художественный фильм.
22.50—«Только для в ас» . Фильм-кон
церт.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 
23.30—Цв. тел. «Волшебные снежинки*
Концерт.

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

«МИР» — Воздухоплаватель (широ
коф орм атны й). 10, 12, 14, 16, 18. Звез
д а  пленительного счастья (2 серии). 20.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  Любовь 
|вемная. 15, 17, 19.

9-40, И-30, 13-20, 15-10. Весна груст- 
ной любви. 16-50, 18-40 (удл.—Первен- 
цы свободы), 21-10. Зал  «Хроника» — 
Сказ об искусстве. 16, 19. В бой идут 
одни «старики». 17-10, 20-20.

«КОМ СОМ ОЛЕЦ»— Не может быть. 
11-55, 13-50 (удл.—Напоминание), 16-10, 
18, 20, 21-45. Д ля детей—Капля в мо
ре. 10.

«ОКТЯБРЬ» — Сокровище Сереб
ряного озера. 10, 11-50. Парижские 
тайны. 13-40, 15-30, 17-20, 19-10.

«ПИОНЕР* — Дорогой мальчик. «ПОБЕДА» — Белый клык. 10,

11-46, 13-30, 15-15, 17, 18-45, 20-30. Д ля 
детей — Засекреченный город. 10-10.
12, 14, 15-30.

«ГРЕНАДА» — Не мож ет быть. 12,
16, 18, 19-50 (у д л —Осень—пора сва
деб). Д ля детей—Золоты е рога. 10,
14.

«ЮНОСТЬ» — зал  «Луч*—Улыбка 
мамы (Аргентина). 10, 12, 14 (удл.), 
16-20, 18-10, 20. Зал  «Восход» — Не
любимая. (М ексика). ,17, 19. Д ля детей 
—Слоненок цвета мечты. 10-10, 11-60, 
13-30, 15-10.
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